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第１回行財政改革推進本部会議の概要 

 

１ 日 時  平成１７年１０月３日（月）１５時～１６時   

 

２ 場 所  消防本部（３階）会議室  

 

３ 出席者  井上町長、荒木助役、江上助役、築地収入役、道津教育長 外２９名 

 

４ 議 題 

① 行財政改革推進委員会からの「中間報告」について 

② 当面の取り組みについて（平成１８年度予算編成、組織機構改革等） 

 

５ 会議内容 

(1) 本部長（町長）あいさつ 

・各課にあっては、「中間報告」の内容を十分精査し、実施に向けた工程表を作成

しながら着実な取り組みをお願いする。 

・私は、同委員会からの提言を極力尊重し、全力を挙げて取り組む所存である。

皆さんも、町民に十分な説明を行い、そのための機会、たとえば地域審議会や

地区懇談会を活用するなど、実施にあたっては周知徹底に努めてほしい。 

 

(2) 議題 

① 行財政改革推進委員会からの「中間報告」について 

担当理事 

・去る９月２０日に報告書の提出があった。これまでの審議経過については資料

のとおり。 

・「中間報告」の特色は、本町が直面している財政再建問題への対応を中心に緊急

避難的な取り組みを抽出しつつ、単独自治体の行革にはない「合併に伴う課題」

への対応も含まれている点にある。 

→中間報告書に沿って概要説明 

・今後のスケジュールとして、行革委員会では、引き続き審議を進め、本年１１

月中に町長への「答申」を行う見込みである。 

これを受けて、町としても「行財政改革大綱」を年内に決定し、来年３月末ま

でに具体的なスケジュールと取り組みを盛り込んだ「行財政改革実施計画」を

策定する予定である。 

→特に質問なし。 

 

② 当面の取り組みについて 

財政課長 

・中間報告の主旨を踏まえ、年内にも「財政健全化計画」を策定する見込みであ

る。 

・１８年度当初予算については、１１月中に編成方針を通知する予定である。中

間報告書や財政健全化の観点からも、各課の予算要求にあたっては、前例踏襲

ではなく、ゼロベースでの見直しに努めていただきたい。 
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総務課長 

・組織機構改革に着手するため、１１月末までに「中期組織機構改革案」を作成

する予定である。そのため、今月中旬までに課長補佐級のプロジェクトチーム

を編成し、改革案を練ったうえで適宜課長会議に諮っていきたい。 


